

« pouvons attester qu'elle présente sur tous ses points
« des améliorations exécutées avec autant de goût que
« de succès. Nous avons vu, indépendamment des
« plantations dont on vient de rendre compte, celles
« que l'Inspecteur a fait exécuter pour consacrer la
« mémoire du Roi de Rome. Chaque garde a planté
« cent un arbres dans l'endroit le plus apparent de
« son triage. Ces plantations faites avec soin, et sur
« un défoncement profond, sont défendues par de
« larges fossés de circonvallation, qui les feront dis-
« tinguer à l'avenir des autres bois qui croîtront au
« pourtour. Le total des arbres plantés dans cette mé-
« morable circonstance est de trois mille trois cent
« trente » (1).

CORRESPONDANCE

Le Secrétaire donne lecture d'une lettre par laquelle M. le Commandant Rossignol, président de Section de la Société "*Le Souvenir Français*", l'avise de l'envoi d'une plaque commémorative avec prière à la Société Historique Régionale de Villers-Cotterêts de vouloir bien se charger de la faire apposer sur la tombe du lieutenant Marie, tué d'un coup de feu, en forêt de Villers-Cotterêts, le 28 Juin 1815, au cours d'un engagement entre les troupes françaises commandées par le général Vandame et un corps prussien. Cet épisode de la retraite de Waterloo a déjà fait, d'ailleurs, le sujet d'une courte notice parue dans le Bulletin de la Société Historique (Année 1905 p. 28) et que l'auteur, notre Secrétaire, se propose de compléter ultérieurement à l'aide de documents inédits recueillis depuis.

A l'unanimité, les membres du Bureau acceptent, volontiers, de faire apposer cette plaque, soit dans le courant de cette année, soit aux premiers beaux jours du printemps de 1912; et les dits membres du Bureau se proposent même d'organiser à cette occasion une petite manifestation ou cérémonie patriotique, avec le concours de la Subdivision des Sapeurs-Pompiers et de la Fanfare Municipale de Villers-Cotterêts.

(1) *Annales de l'Agriculture*. 1811. p. 94.

Bien entendu, la participation de M. le Maire et de son conseil municipal, à cette fête, serait également demandée.

La séance est levée à quatre heures et demie,
